
 

 

 

 

令和７年第２回宇城市議会定例会 

 

 

 

一般質問通告一覧表 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊 本 県 宇 城 市 議 会 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 1 - 

 

令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年６月２０日（金）① 午前１０時００分～１１時００分 

令和７年５月２６日（月）① 午前８時３０分～  時  分 

質 問 者 １番議員 林田 和 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 農福連携につい

て 

 

 

 

２ 給食内容につい

て 

 

 

 

 

 

３ 不登校について 

 

 

 

 

４ 家畜たい肥問題

について 

 

 

５ し尿処理最終物

質について 

 

 

 

 

 

６ 有機フッ素化合

物について 

 

 

７ 里山林活性化に

よる多面的機能発

揮対策交付金につ

いて 

 

（１）本市における農福連携の取組について問う。 

（２）今後の本市における農福連携の強化について問う。 

（３）農福連携シンポジウムの開催について問う。 

 

 

（１）学校給食において、カロリー栄養素などの栄養管

理について問う。 

（２）給食の量について問う。 

（３）学校給食における地産地消の取組及び宇城市産の 

  使用率について問う。 

 

 

（１）本市における不登校への取組・現状について問う。 

（２）不登校の子たちへの教員数について問う。 

（３）不知火支所までの送迎バス運行について問う。 

 

 

（１）本市の家畜たい肥取組・現状について問う。 

（２）たい肥バンクの活用について問う。 

 

 

（１）本市のし尿処理最終物質の取組・現状について問

う。 

（２）助燃剤の有効活用について問う。 

（３）畜産たい肥と混合させることによる農業者への肥

料高騰に対する対応について問う。 

 

 

（１）現在の取組・現状について問う。 

（２）濃度が高い箇所への再調査について問う。 

 

 

（１）本市の里山林活性化による多面的機能発揮対策交

付金の取組・現状について問う。 

（２）本制度の早急な取組について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令令和７年６月２０日（金）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

和７年５月２６日（月）② 午前８時３０分～  時  分 

質 問 者 １４番議員 大村 悟 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 人口減少抑制の

ための施策につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢化社会への

適切な対応につい

て 

 

 

 

 

 

３ 子どもの平日休

み導入について 

 

 

 

 

 

 

４ 前市長公約事業

の検証と今後につ

いて 

 

 

（１）合併後の人口推移状況について問う。 

 

（２）人口減少抑制のための、これまでの具体的な施策

と成果や課題について問う。 

 

（３）人口減少抑制のために、本年度以降の新たな施策

はないのかを問う。 

 

 

（１）高齢者数、免許証返納者数、認知症発症者数の推

移について問う。 

 

（２）交通弱者や買い物弱者への対応について問う。 

 

（３）認知症対策について問う。 

 

 

（１）県教委が制度として導入した「くまなびの日」に

ついて問う。 

 

（２）県下他自治体の導入状況について問う。 

 

（３）導入に対する本市の考えを問う。 

 

 

（１）論語指導の現状と、成果や課題について問う。 

 

（２）フッ化物洗口の現状と、成果や課題について問う。 

 

（３）論語指導とフッ化物洗口の今後の取組について問

う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 



- 3 - 
 

令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年６月２０日（金）③ 午後 １時００分～ ２時００分 

 

質 問 者 ４番議員 四海 公貴 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１  虐待発生事案に

ついて 

 

 

 

 

 

２ 住民に近い支所

機能強化について 

 

 

 

 

 

 

３ これまで一般質

問で提案した内容

の進捗状況につい

て 

 

 

 

（１）市内の虐待発生事案の種別･件数等について 

 

（２）施設・事業所で発生している原因について 

 

（３）人材確保や人材育成について 

 

 

（１）現在の本庁と支所の業務の役割分担について 

 

（２）住民に近い行政の在り方から考える支所機能につ

いて 

 

（３）本庁と支所の今後のあるべき連携について 

 

 

（１）行政区合併への支援について 

 

（２）ビジネスサポートセンターのさらなる活用につい 

  て 

 

（３）下水道計画見直しによる計画除外地域の合併浄化

槽等転換への補助金上乗せについて 

 

（４）介護認定申請から認定までに要する期間の短縮に

ついて 

 

（５）小野部田小学校の研究拠点化について 

 

（６）小中学校の体育館・武道館の高温化への対応につ

いて 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年６月２３日（月）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ２番議員 津志田 幸紀君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 松橋駅西口開発 

 について 

 

 

 

 

２ 魅力ある宇城市 

の取組について 

 

 

 

 

 

 

３ 定住対策につい 

 て 

 

 

 

 

 

４ スポーツ施設の

運用について 

 

（１）松橋駅の西口開発・整備について 

（２）ホテル等の誘致について 

（３）不知火グラウンド周辺の丘陵地の開発整備につい 

  て 

 

 

（１）本市の知名度を上げる取組について 

（２）不知火温泉の利活用について 

（３）不知火町松合地区の白壁文化を利用したまちづく

り・まっちゃ朝市について 

（４）世界遺産三角西港周辺の活用について 

（５）県立松橋高校の再生について 

 

 

（１）市主導による住宅地の開発・整備推進について 

（２）住宅建設補助金制度の創設と就業場所確保の施策 

推進について 

（３）飼い主のいない猫のゼロ施策について 

（４）交通機関へのアクセス道路及び周辺整備について 

 

 

（１）小中学校や各旧町にある運動施設の活用状況につ 

いて 

（２）市営グラウンドなどの管理体制について 

（３）グラウンド等施設の方向性について 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令令和７年６月２３日（月）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １９番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 市長のマニフェ 

ストについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 三角町の課題に

ついて 

 

 

 

 

 

３ 行政区からの要

望について 

 

４ 市道等の整備及

び管理について 

 

（１）人口減少対策について 

 合併２０年を迎えての現状と課題について 

 

（２）公園の整備について 

 

（３）市民と一体となった政策の推進について 

 

（４）施政方針について 

 

 

（１）旧三角町の焼却場の撤去について 

 

（２）三角西港の現状と課題について 

 

（３）三角町の特性を活かした振興策について 

 

 

（１）取扱い及び課題について 

 

 

（１）市道の管理について 

 

（２）市道等の整備について 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年６月２３日（月）③ 午後 １時００分～ ２時００分 

質 問 者 ９番議員 原田 祐作君 （会派：蒼生） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 給食、副食につ 

 いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水道事業につい 

 て 

 

 

 

 

 

３ 公共工事につい 

 て 

 

（１）無償化の範囲について 

 

（２）１人当たりの単価について 

 

（３）食材費高騰対策について 

 

（４）地元食材の使用状況について 

 

（５）農産物生産者について 

 

 

（１）ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡ検出の原因追及について 

 

（２）各水源の使用状況について 

 

（３）今後の水道事業について 

 

 

（１）工事成績評価制度について 

 

（２）評価基準について 

 

（３）地元企業育成について 

 

（４）外国人労働者就業状況について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年６月２４日（火）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ３番議員 坂元 大介君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 社会体育施設に 

 ついて 

 

 

 

 

２ 登下校時の安全 

 対策について 

 

 

 

 

 

 

３ インフラの老朽 

 化について 

 

 

 

 

４ 学校給食の食材 

 について 

 

（１）指定管理者制度の導入と評価について 

（２）利用の公平性と予約システムの運用について 

（３）施設の維持管理と老朽化対策について 

（４）市民参画と今後の整備計画について 

 

 

（１）通学路の危険個所の把握と対応状況について 

（２）スクールゾーンや横断歩道などの交通安全施設の 

整備状況について 

（３）見守り活動の支援体制について 

（４）防犯カメラの設置やＩＴ活用による安全対策につ

いて 

 

 

（１）インフラの現状把握と老朽化の進行状況について 

（２）定期点検と維持管理の体制について 

（３）財政面からの課題と今後の見通しについて 

（４）将来を見据えた更新計画・統廃合の検討について 

 

 

（１）物価高騰による食材費・質への影響について 

（２）食材調達における食品の安全性の確保についての 

取組について 

（３）調味料における添加物の使用状況について 

（４）アレルギー対応と個別対応の体制について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令令和７年６月２４日（火）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １２番議員 三角 隆史君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ スポーツ振興に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 本市の取組につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 環境問題につい

て 

 

 

 

４ 教育振興につい

て 

 

（１）スポーツやスポーツ施設がもたらす地域振興につ

いて問う。 

 

（２）各施設(グラウンド含む)の運営状況について問 

  う。 

 

（３）本市の今後の取組について問う。 

 

 

（１）予算編成について問う。 

 

（２）住宅用地の確保について問う。 

 

（３）企業誘致、リスキリングについて問う。 

 

（４）ＴＳＭＣが本市へもたらす効果について問う。 

 

（５）市民所得の向上について問う。 

 

 

（１）草の処分について問う。 

 

（２）地下水保全について問う。 

 

 

（１）主権者教育について問う。 

 

（２）部活動社会体育移行について問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和７年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和７年６月２４日（火）③ 午後 １時００分～ ２時００分 

 

質 問 者 １５番議員 高橋 佳大君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 先の市長・市議

選について 

 

 

 

 

２ 医療について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 農業について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 学校施設につい

て 

 

（１）男女・年代別の投票率と期日前投票の状況につい

て問う。 

 

（２）主権者教育の必要性について問う。 

 

 

（１）本市で実施されているワクチンの補助事業と帯状

疱疹の予防接種の補助事業について問う。 

 

（２）現在の特定健診の状況と、特定健診の項目にはな

いが、受診率が高い大腸検査などの補助制度はある

のかを問う。 

 

 

（１）本市独自の農業機械等共同利用支援事業補助金に

ついて問う。また、その他に市独自の単独補助事業

があるかを問う。 

 

（２）作物の高温障害等に対する助成制度の考えはある

のかを問う。 

 

 

（１）老朽化が著しい小川小学校のプールの改修につい

て問う。 

 

（２）改修の計画があるとすれば、期日限定で一般住民

にも開放する考えはあるかを問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 


